



René Angelil **“VITO EST NOTRE HOMME DE CONFIANCE CHEZ SONY”**

René, depuis combien d'années connaissez-vous Vito?

Depuis presque 12 ans. C'est le premier avec qui nous avons travaillé. Nous avons fait ensemble notre premier album, *Incognito*. Vito est notre homme de confiance. Au fil des ans, il est devenu un ami. Et nous avons réalisé avec lui tous les disques de Céline. Nous connaissons aussi Suzan. Elle et lui forment un couple merveilleux, et nous leur souhaitons tout le bonheur du monde.

Lorsque tu assistes aux noces d'un ami, as-tu l'impression de renouveler ton propre engagement?

Il est certain qu'à chaque mariage auquel on est invité on revit un peu le sien. Cette impression sera encore plus forte au cours de la cérémonie qui doit se dérouler dans quelques instants, surtout qu'elle aura lieu le jour de la Saint-Valentin. C'est si beau un mariage!

Es-tu romantique?

Eh oui! Je l'avoue... (rires)

“Il est certain qu'à chaque mariage auquel on est invité on revit un peu le sien”, nous a dit René Angelil

Vito Luprano et sa conjointe, en compagnie de Corey Hart et de Julie Masse. En avant, la bouquetière, Cassandra Luprano, la fille de Vito, et le page, Alex, son neveu. La petite India Masse-Hart, 2 ans, semble un peu perdue au milieu de tout ce monde...

